
 

 

 

 

 

 

   第 14 期旭陵留学生認定書授与式 

が挙行されました！！ 

         １１月２２日（水）、１８時３０分より、水野賢一同窓会長、市川賢一ＰＴＡ 

会長にご臨席頂き、第１４期旭陵留学生認定書授与式が行われました。多くの留学希望者の中から、 

旭陵留学生として来年夏から約１年にわたり留学するチャンスを得たのは・・・・ 

１年Ｂ組 林 昌佐美 さん（蛭川中学校出身 派遣国：カナダ） 

２年Ａ組 小関 夏鈴 さん（第二中学校出身 派遣国：アメリカ）  です。 

    二人は同窓会長による認定書授与の後、留学にかける思いを臨席者の見守る中、緊張しながらも 

  熱く語りました。 

           

                   

 

 

 

  第１４期生 林 昌佐美さん さん   第１４期生 小関 夏鈴 さん 

幼いころから海外で生活してみたい、留学してみたいという思いがありました。 

１年生の終わりに「カケハシ・プロジェクト」で幸運にもカナダに行くチャンスがあり、実際に 

現地で英語を使ったり、異文化を体験したことで、留学に対する思いが一層強くなりました。 

留学まで半年以上ある中で、馬籠観光ボランティアに積極的に参加し、世界各地から 

訪れる観光客と直接触れ合ったり、地元のことをたくさん学び、留学先でその良さを伝えた 

いです。留学中は日本では受けられないような科目をたくさん選択したいと考えています。                 

ま  また、日本では経験できな  また日本にはないような行事やボランティアにも参加したいと思い体験をさせて頂けることに 

とても喜ばしく思います。 感謝の気持ちを忘れず１日１日を大切に過ごしたいです。 

   

 

 

  

 

私が旭陵留学を目指した理由は２つあります。１つ目は英語の習得です。日本の授業では 

 できない経験をしたり、ネイティブスピーカーに混ざって英語を話すことに憧れていました。２つ目は 

自分の知らない世界をもっと知りたいからです。多種多様な人種、文化などに触れ、自分の 

可能性をもっと広げたいと思っています。留学先では英語劇に挑戦いてみたいです。たくさん友達 

を作るため、自分から外に働きかける努力を続けたいと思っています。帰国後は英検準１級や 

スピーチコンテストにも挑戦したいと考えています。 

 I’m looking forward to studying abroad. I will study English hard before going to Canada. I would like to talk to a lot of people 
 and try what I cannot experience in Japan. I will make the best possible efforts. Thank you very much for this great opportunity! 
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＜抱負を語る小関さん＞  

認定書授与式に同席した先輩旭陵

留学生と交流しました。留学時に役

立つ情報を共有する良い機会とな

りました。 

＜林昌佐美さん＞ 


